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Tutto rimandato a settembre, 
almeno si spera. Il consiglio 
regionale monotematico 
convocato dalla Presidenza per 
martedì 12 luglio è stato 
rinviato a data da destinarsi. 
All’ordine del giorno un solo 
punto: lo sviluppo della 
Capitanata. Un consiglio 
regionale voluto fortemente da 
alcuni esponenti del territorio 
locale, tra cui Paolo Dell’Erba 
tra l’altro componente della 
commissione speciale sullo 
studio delle mafie in Puglia. Un 
incontro che doveva servire 
solo a fare il punto criminalità 
vista la presenza di un 
rappresentante del Governo, la 
Ministra Lamorgese, che più 
volte ha fatto sentire la sua 
voce sul fronte criminalità in 
Capitanata? A leggere la 
convocazione si parla di 
“Sviluppo della Capitanata” 
che, comunque, deve fare i 
conti con una situazione 
delicata dettata 
dall’emergenza criminalità su 
gran parte del territorio. 
"Il Consiglio monotematico 
sulla Capitanata si può 
tranquillamente celebrare a 
breve, anche senza la presenza 
della ministra dell’Interno" 
sottolinea il

consigliere regionale Tutolo che poi 
aggiunge  "ho chiesto alla presidente 
Capone di accelerare i tempi di 
fissazione in calendario e di darmi 
una risposta entro un paio di giorni. I 
cittadini della nostra provincia 
hanno bisogno di certezze". 
Quindi, poteva rappresentare già una 
grande occasione aprire l’argomento 
Capitanata anche senza la Ministra, 
considerando che i problemi ci sono 
e vanno su più fronti, in particolar 
modo quello occupazionale e sociale. 
Il territorio ha grandi potenzialità 
che vanno espresse, sostenute e 
tutelate. Dall’agro-industria al 
turismo, dal rilancio dell’artigianato 
al recupero delle aree storiche e 
culturali. Auguriamoci che la data 
del 12 luglio possa essere ripresa al 
più presto, evitando di annoverarla 
come una occasione perduta.
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Niente consiglio sullo 
sviluppo della Capitanata
Rimandato l'incontro con la Ministra Lamorgese



Godiamoci questi giorni di 
temperature più "normali" per la 
stagione prima di una nuova ondata 
di caldo che vedrà ancora una volta 
Foggia tra le città più calde.
Da alcuni giorni la Capitanata sta 
respirando aria più mite, con 
temperature che solo oggi hanno 
fatto cenno ad una piccola risalita 
ma in modo molto timido dopo lo 
scorso fine settimana segnata da 
un clima serale anche autunnale. 
Una tregua dal gran caldo che sta 
servendo anche a mitigare i 
consumi di energia elettrica (in più 
occasione nei giorni scorsi a 
Foggia ci sono state interruzioni 
nella fornitura di corrente elettrica) 
aiutando anche anziani, bambini e 
malati di covid a superare meglio 
questo periodo estivo. E se per 
qualche altro giorno avremo 
temperature ancora sopportabile, 
gli esperti annunciano l'arrivo di 
una nuova ondata bollente.

Ci sarà un periodo ancora lungo, 
forse il più lungo di tutta l'estate, 
con il termometro che raggiungerà 
i 40 gradi a Foggia in modo 
ripetuto dal 16 luglio fino al 21 
luglio. Un caldo che toccherà 
anche altre zone d'Italia come Val 
Padana, Roma, Firenze e zone 
interne della Sicilia e della 
Sardegna, oltre al capoluogo 
dauno. 
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La tregua sta per finire. 
In arrivo ancora 40 gradi

Gli esperti annunciano una nuova ondata di calore dal 
prossimo fine settimana e che si protrarrà fino al 21 luglio



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Oggi in Puglia sono stati registrati 10.496 test 
Covid-19 e 2.933 nuovi casi: 879 in provincia di 
Bari, 246 nella provincia di Barletta, Andria,
Trani e 351 in quella di Brindisi, 317 in 
provincia di Foggia, 747 in provincia di Lecce, 
326 in provincia di Taranto nonche' 52 residenti 
fuori regione e 15 di provincia in via di 
definizione. Inoltre e' stato registrato un 
decesso.

317
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

12933
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Attualmente sono 85.083 le persone positive, 
432 sono ricoverate in area non critica e 19 in 
terapia intensiva. Complessivamente dall'inizio 
dell'emergenza i casi totali sono 1.283.426 a 
fronte di 11.634.581 test eseguiti 1.189.659 
sono le persone guarite e 8.684 quelle 
decedute.
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SI E' INSEDIATO IL 

NUOVO DIRETTORE 

SANITARIO DEL 

POLICLINICO

Duro intervento del consigliere regionale 

Giannicola De Leonardis, a seguito del grave 

incidente stradale avvenuto nel tardo 

pomeriggio di ieri sulla superstrada che collega 

Cagnano a Carpino. "La tragedia avvenuta ieri 

sulla superstrada che collega Cagnano Varano a 

Carpino, in cui hanno perso la vita tre persone, è 

figlia della vergognosa superficialità con cui, 

troppo spesso, si opera in materia di cantieri 

stradali. Una tragedia annunciata, che si poteva 

evitare, se solo Anas avesse posto in essere 

tutte le procedure di sicurezza su un viadotto 

che, a causa di un cantiere presente peraltro da 

molti mesi, avesse provveduto ad installare due 

semafori per permettere la percorrenza 

alternata ai veicoli in transito. Il restringimento 

della carreggiata, che peraltro inizia alla fine di 

una galleria, oltre a non essere segnalato 

opportunamente, è tale che due automobili che 

transitano nello stesso momento da direzioni 

opposte si trovano quasi a sfiorarsi.

Incidente stradale che 

si poteva evitare?

Ha sottoscritto il contratto e si è insediato il Direttore 

Sanitario del “Policlinico Foggia” Dott. Leonardo Miscio, 

nominato, con decorrenza 1 luglio 2022, dal 

Commissario Straordinario Dott. Giuseppe 

Pasqualone con Deliberazione n. 226 del 1 giugno 

2022. Con circa trent’anni di attività specifica nella 

direzione di ospedali, approda al “Policlinico Foggia” 

direttamente dall’Istituto Nazionale Tumori dell’IRCCS 

Fondazione G. Pascale di Napoli, dove ha ricoperto il 

ruolo di Direttore Sanitario negli ultimi due anni e 

mezzo. La nomina del Direttore Sanitario del 

“Policlinico Foggia” assicurerà la continuità della 

gestione nel coordinamento delle funzioni di 

programmazione e organizzazione delle attività 

sanitarie.

Nell’esprimere il mio più sentito cordoglio ai 

familiari delle vittime dell’incidente di ieri e la 

mia vicinanza ai feriti, chiedo all’assessore 

regionale ai Trasporti Anna Maurodinoia di 

attivarsi presso l’Anas affinché si provveda 

immediatamente a rimuovere qualsiasi 

cantiere non necessario sulla superstrada 

garganica per il periodo estivo e, soprattutto, 

a colmare le inadempienze mettendo in 

sicurezza quei tratti di strada interessati da 

lavori con l’installazione di tutta la segnaletica 

verticale necessaria a garantire l’incolumità

di automobilisti e passeggeri.
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Continua 
il dialogo 
tra Asl e 
Comuni

Si è svolto in un’ottica di collaborazione e 
sinergia rinnovate tra amministrazione 
comunale, ASL Foggia e operatori sanitari 
l’incontro tenutosi presso il Comune di 
San Nicandro Garganico. Sul tavolo, il 
tema della gestione dell’Emergenza 
Urgenza nel comune garganico.  
Organizzata su richiesta formale del 
sindaco Matteo Vocale, la riunione ha 
visto la partecipazione del Commissario 
Straordinario della ASL Foggia Antonio 
Nigri, affiancato dal Direttore del 
Distretto Socio Sanitario di San Marco in 
Lamis Michele Ciavarella e dalla 
responsabile distrettuale delle Cure 
Primarie Angela Basile. 
Presenti, per il Coordinamento 118, i 
dirigenti medici Carlo Palumbo, Vincenzo 
Colapietro e Francesco Niglio. Per le 
questioni di natura contrattuale, invece, 
ha partecipato il dirigente dell’Ufficio 
Convenzioni Vincenzo Di Mola. 
In virtù della volontà comune di trovare 
soluzioni condivise, ha garantito la 
propria presenza anche gran parte degli 
operatori sanitari impegnati nella 
Postazione 118 e nella Continuità 
Assistenziale di San Nicandro Garganico. 
Affrontato immediatamente il tema della 
carenza di medici nella Continuità 
Assistenziale dove, al momento, si 
alternano 7 medici reperibili che riescono 
a coprire i turni nei giorni lavorativi con 
alcune criticità nei fine settimana.

Tutti gli avvisi per la copertura dei posti a 
tempo indeterminato, ad oggi, hanno, 
purtroppo, avuto esito negativo.  
Nonostante ciò, grazie ad alcuni 
approfondimenti e chiarimenti circa gli 
aspetti organizzativi della turnazione e al 
forte senso di responsabilità dei medici 
reperibili, sarà possibile aumentare il 
numero dei turni coperti anche nei 
weekend. 
La carenza dei medici è una criticità anche 
per la Postazione 118 dove attualmente 
sono in servizio 2 medici. 
La Direzione, tuttavia, ha già chiesto ed 
ottenuto da altri medici operativi nelle 
postazioni limitrofe la disponibilità a 
coprire parte dei turni carenti.   
Affrontata, infine, la questione 
dell’assistenza nefrodialitica ai turisti. Il 
Commissario Straordinario, insieme a 
Domenico Vigilante, nefrologo del 
Presidio Ospedaliero di San Severo, 
presente all’incontro, ha garantito la presa 
in carico dei turisti che necessitano di 
dialisi direttamente a San Nicandro 
Garganico. Questo, in previsione di un 
prossimo avvio del servizio di dialisi a 
domicilio che riguarderà a breve la 
popolazione residente. 
Agli operatori sanitari di San Nicandro 
Garganico è andato il ringraziamento del 
Commissario Nigri e del sindaco Vocale 
per il contributo offerto e il forte senso del 
dovere dimostrato.
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Sanità sul Gargano



Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



IN MEMORIA DI 

ROBERTA E 

CONTRO OGNI 

FORMA DI 

VIOLENZA 

SULLE DONNE

Una targa in plexiglass con la scritta “la 
casa di Roberta” è stata apposta 
all’ingresso della residenza di semi 
autonomia per donne vittime di 
violenza condotta da anni dalla 
Cooperativa Sociale Il Filo di Arianna. 
La casa, in questi ultimi anni, ha 
ospitato molte donne che sono riuscite 
a liberarsi dai lacci della violenza e 
riappropriarsi della propria vita di 
donne libere. Donne che sono 
sopravvissute a maltrattamenti fisici e 
psicologici, economici e sessuali, allo 
stalking, che con coraggio hanno 
denunciato, hanno avviato e concluso 
un non certo facile percorso di 
fuoriuscita dalla violenza. L’intitolazione 
della casa a Roberta Perillo avviene nel 
terzo anniversario della sua violenta 
scomparsa, del femminicidio di cui è 
stata vittima. L’iniziativa è stata 
condivisa ed accolta dai genitori di 
Roberta Perillo. “Siamo onorati di 
questa intitolazione, ha dichiarato il 
papà Giuseppe, perché Roberta vive 
nei nostri cuori ed oggi il suo ricordo è 
testimonianza in un luogo simbolo della 
lotta alla violenza sulle donne e del 
sostegno alle troppe vittime di questa 
barbarie”. “È il nostro modo di ricordare 
Roberta, ha affermato la Presidente 
Barbara Rosaria Patetta. Solo questo. 
È la testimonianza che non ci 
sottrarremo mai di fronte alla violenza 
e che siamo pronte a sostenere tutte le 
donne vittime di ogni forma di violenza. 
Ringrazio i genitori di Roberta per aver 
accolto questa nostra piccola ma 
sincera proposta”. Nei primi sei mesi del 
2022 il Centro Antiviolenza della 
Cooperativa Il Filo di Arianna ha già 
accolto 33 donne dell’Ambito 
Alto Tavoliere con cui ha stipulato una 
Convenzione.



Percorsi riabilitativi per una vacanza 
all’insegna del benessere. A Vieste si può. 
Grazie alla fattiva collaborazione tra 
Fondazione “Filippo Turati, Consorzio 
Gargano Mare e Amministrazione 
comunale, da questa estate i turisti che 
hanno scelto Vieste per le proprie ferie, 
possono abbinare allo svago di una 
vacanza al mare un percorso riabilitativo di 
alta qualità. Gli ospiti delle strutture 
ricettive aderenti al Consorzio Gargano 
mare possono usufruire, all’interno del 
Centro di riabilitazione della Fondazione 
Turati, di due palestre attrezzate, una delle 
quali adibita alla fisiokinesi, mentre l’altra 
è dedicata alla terapia fisica    antalgica. A 
disposizione degli utenti vi sono una 
equipe multidisciplinare e strumentazioni 
all’avanguardia, tra cui due sofisticati 
dispositivi robotici. “I percorsi riabilitativi 
messi a punto dalla Fondazione Turati - 
afferma il presidente Nicola Cariglia - 
consentono di godere in piena sicurezza 
delle magnifiche opportunità offerte dal 
territorio. Questo nuovo servizio abbina 
l’eccellenza nel settore sanitario 
riabilitativo alle numerose    attività e 
risorse già presenti sul Gargano. Offriamo 
qualità e siamo in grado di non far 
rimpiangere le cure iniziate nella propria 
città prima di interromperle per venire in 
vacanza. Noi con questa iniziativa offriamo 
un servizio in più per le strutture 
turistiche”. I primi a crederci sono gli 
operatori turistici. “Grazie alla Turati - 
aggiunge la presidente del Consorzio 
Gargano Mare, Mariella Nobiletti - il turista 
che sceglie Vieste può abbinare allo svago 
della vacanza al mare un percorso 
riabilitativo di alta qualità. 
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Chi arriva nelle nostre strutture e ha 
bisogno di continuare a fare riabilitazione 
usufruisce di una scoutistica particolare”. 
Un servizio che punta ad ampliare l’offerta 
turistica di Vieste. “Assolutamente si - 
commenta l’assessore al turismo Rossella 
Falcone - in piena linea con il nostro Piano 
strategico del turismo. Una bella intuizione 
che favorirà anche coloro che in altri 
momenti avrebbero rinunciato alla propria 
vacanza”. “Noi crediamo che Vieste possa 
diventare anche un hub per il turismo 
sanitario. Una nuova grande offerta - 
aggiunge il sindaco Giuseppe Nobiletti - 
che mette in condizione il turista che 
necessità di cure riabilitative di non 
rinunciare alla vacanza”.

Cure riabilitative in vacanza
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COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Papaleo di 
casa sul 
Gargano



L’attore Rocco Papaleo, la tennista Flavia 
Pennetta, lo chef Carlo Cracco: saranno 
loro gli ospiti di Gargano Arte Festival, nel 
piazzale della stazione di San Menaio, il 3-
4 e 5 settembre. La rassegna di incontri, 
con la direzione artistica di Stefano 
Meloccaro, è organizzata dalla Pro Loco 
San Menaio & Calenella con 
l’Amministrazione comunale di Vico del 
Gargano, e in collaborazione con Ferrovie 
del Gargano e SICME Energy e Gas. Gli 
eventi estivi che animeranno San Menaio 
e Calenella, però, inizieranno ben prima e 
si terranno tutti nell’ampio spazio del 
piazzale della stazione di San Menaio, con 
inizio alle ore 21.30. Si comincerà giovedì 
21 luglio, con “Tracce del nostro cammino. 
Le donne del Gargano si raccontano”, a 
cura dell’associazione Donne del Gargano 
in Cammino. Sabato 23 luglio, invece, il 
giornalista Gianni di Bari intervisterà Tony 
di Corcia, autore di “Gianni Versace, il 
giovane favoloso”, un libro che racconta le 
origini di un talento eccezionale, capace di 
rivoluzionare le regole della moda 
internazionale. Serata musicale quella di 
domenica 31 luglio, quando il piazzale 
della stazione di San Menaio accoglierà 
l’Absolute Band. Il 14 agosto, a cura 
dell’associazione Proloco di Borgo Celano, 
a San Menaio sarà di scena “Gargano in 
Show”, uno spettacolo che metterà in 
evidenza gli artisti garganici con musica, 
danza e teatro. Il 20 agosto, Toka 
Animazione sarà protagonista con “La 
stazione dell’allegria”.

L'estate a San Menaio, tra comicità e sport

A San Menaio, eventi con Rocco Papaleo, 
Flavia Pennetta e Carlo Cracco. Tra gli 
ospiti anche Max Paiella, dal 21 luglio 
spettacoli e serate nel piazzale della 
stazione. Libri, animazione, una serata 
dedicata ai talenti garganici e tanti autori 
per una grande estate.



Giovedì 1 settembre, sarà la volta di Max 
Paiella in “Storie di un cantastorie”. Sabato 3 
settembre, la serata inaugurale del Gargano 
Arte Festival sarà tenuta a battesimo da 
Stefano Meloccaro che dialogherà con 
Rocco Papaleo. Anche questo 
appuntamento, come tutti gli altri, si terrà a 
partire dalle ore 21.30 nel piazzale della 
stazione di San Menaio. La sera dopo, quella 
del 4 settembre, grande protagonista sarà la 
tennista mondiale Flavia Pennetta, atleta e 
giocatrice capace di dominare i tornei 
internazionali, donna di coraggio e talento 
che si racconterà al pubblico di San Menaio. 
Gran finale il 5 settembre con Carlo Cracco 
che racconterà, tra le altre cose, il suo 
rapporto col Gargano e con la qualità 
straordinaria delle materie prime e delle 
tradizioni enogastronomiche dell’area 
garganica e della Puglia. Le modalità per 
l’ingresso relativo agli appuntamenti in 
programma a settembre saranno 
comunicate nei prossimi giorni. 
IL MARE E IL BORGO. “La Proloco San 
Menaio & Calenella ha fatto un ottimo 
lavoro”, ha dichiarato il sindaco Michele 
Sementino. “Il programma delle nostre 
marine si integra con quello del borgo 
offrendo quasi 100 appuntamenti con la 
musica, gli spettacoli e la cultura”. 
“Siamo soddisfatti”, ha aggiunto Bruno 
Granieri, presidente della Proloco San 
Menaio & Calenella, “e crediamo che gli 
eventi organizzati siano di ottimo livello. 
Ringraziamo l’Amministrazione comunale, 
Ferrovie del Gargano, la SICME e tutte le 
persone e le associazioni che hanno voluto 
darci una mano dando la loro disponibilità”.



Le fabbriche di ghiaccio a Foggia

Prima ancora delle fabbriche del 
ghiaccio c’erano in Capitanata le 
neviere, solitamente venivano 
costruite dagli appaltatori, la neve 
venduta era di due tipi: quella 
bianca, per uso alimentare e 
medico, e quella grezza o nera 
destinata ad altri usi. Per evitare lo 
scioglimento del prodotto durante 
il trasporto si era soliti deporre la 
neve in sacchi di canapa 
contenenti paglia pulita, si 
caricavano sugli asini o sui carretti 
e si procedeva alla consegna per 
la vendita al minuto. 

Il prezzo variava a seconda della 
provenienza ed era comprensivo 
della gabella che il responsabile 
doveva versare al comune. 
Spesso la gabella era 
comprensiva di una somma che 
l' imprenditore doveva versare 
alla chiesa Madre del comune 
interessato per la festa dei SS. 
Patroni o per il viatico, come 
succedeva per il comune di 
Foggia. 
Una delle fabbriche di 
ghiaccio    a Foggia fu fondata nel 
1904 da Carlo e Francesco 
Figliolia. Era capace di produrre 
da 65 a 70 quintali di ghiaccio al 

STORIE DI ALTRI TEMPI

Di Ettore Braglia



Ma Foggia ebbe la sua fabbrica 
del ghiaccio    ancora prima del 
1904 e a metterla su fu Ludovico 
Sebastiano nel 1890, l'attività 
venne proseguita dal figlio
Mario. La fabbrica sorgeva su 
Viale Fortore, quasi di fronte 
all'attuale Consorzio Agrario, 
all'epoca zona attraversata da 
tratturi. Il ghiaccio, era tagliato 
in blocchi e trasportato dagli 
impresari verso i comuni per 
essere destinato alla vendita al 
minuto. La fabbrica di Ludovico 
Sebastiano aveva anche delle 
rivendite in via San Lorenzo e 
Via Angiolillo.    Invece da 
“Angiulin 'ungegn” che era un 
piccolo chiosco bar in piazza XX 
settembre si iniziava a vendere 
acqua fresca anche 
aromatizzata, tipo orzata ed altri 
gusti, e qui si poteva trovare 
anche la “grattamarianna”, 
appunto a Foggia la granita 
assumeva il nome di “grattata” 
insomma un qualcosa di fresco 
per calmare l’arsura provocata 
dal sole e dal caldo umido tipico 
della nostra città. 

Ma anche in una vecchia birreria 
denominata da “Paolucce” sorse 
nel 1932 una piccola produzione 
di ghiaccio ed era ubicata in 
Vico De Rosa il locale era 
chiamato alla “Ghiacciaia” 
proprio perché si era dotato di 
un piccolo impianto per 
l’autoproduzione di ghiaccio, in 
questo stretto vicoletto ancora 
oggi esistente si consumava ben 
volentieri in compagnia una 
bella birra fresca.  
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PASSAGGIO DI CONSEGNA DA 
AGOSTINACCHIO A MAMMANA

When?  
The last week of August  
  23-29 August

In apertura di un anno rotariano 
contraddistinto dal prestigioso 
incarico di Governatore del Distretto 
2120 al foggiano Nicola Maria 
Auciello, venerdì 8 luglio 2022 si è 
svolta la tradizionale cerimonia di 
passaggio del martelletto al Rotary 
Club di Foggia da  Paolo 
Agostinacchio al subentrante 
Giuseppe Mammana.
Dopo il cerimoniale di rito alla 
presenza delle autorità rotariane 
rappresentate dal citato Governatore 
Auciello (unitamente ai maggiori 
esponenti della squadra distrettuale) 
e dal suo predecessore Gianvito 
Giannelli, , e dagli assistenti delle 
zone 3 e 4 per l’anno 2021-22 Attilio 
Celeste e Giulio Treggiari e il nuovo 
assistente del Governatore Auciello 
per la zona 4 Davide Calabrìa, 
il  Presidente uscente Paolo 
Agostinacchio ha ripercorso le 
principali tappe del suo anno di 
presidenza contrassegnato da attività 
e convegni in svariati ambiti, oltre ai 
Premi "Diomede" (assegnato alla 
Cantina Borgo Turrito) e "Medusa" 
(aggiudicato alla studentessa Claudia 
Amatruda dell'Accademia di Belle Arti 
di Foggia), culminando infine nella 
manifestazione di intenti con 
l'Università di Foggia per le iniziative
di pace. Inoltre, nel periodo ci sono 
state le cooptazioni di cinque  nuovi 
Soci: Francesco Paolo Affatato, Mario 
Affatato, Elisabetta Checchia, 
Pietro De Feudis e Vincenzo Sarcone.

Commovente il momento del ricordo dei Soci 
recentemente scomparsi: il Past President 
Dino Danza ed il "tesoriere storico"  Stani 
Marinari. E' infine seguita la consegna di 
riconoscimenti ad alcuni Soci ed in particolare 
la "Paul Harris Fellow", la più 
importante  onorificenza, conferita a Elvira 
Prencipe, Luisa Sansonetti e Marco Scillitani, 
oltre che allo stesso Paolo Agostinacchio. 
Dopo il passaggio del collare, il neo Presidente 
Mammana ha sinteticamente tracciato il 
programma del nuovo anno    con il    motto 
"Daunia felice" legato  all'antichissimo  logo 
"Provincia Sancti Angeli", quasi una 
riproposizione della composizione di Giovanni 
Paisiello scritta nel 1797 in occasione delle 
nozze fra il principe Francesco (ereditario al 
trono di Napoli) e l'arciduchessa Maria 
Clementina d' Austria, uno degli avvenimenti 
più importanti nella storia per Foggia e la 
Capitanata. Ripensare Foggia e la Daunia per il 
loro rilancio è il percorso che il Presidente ed 
il suo Consiglio Direttivo intendono 
perseguire per il nuovo anno rotariano.

Rotary Club Foggia
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I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 
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social di Tarantino
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IL DIFENSORE SOMMA PRONTO PER FOGGIA
Nel Mirino Della Società Rossonera Anche Due Attaccanti Di Peso

Settimana determinante quella che va ad 

incominciare in casa Foggia con diverse 

trattative in piedi alcune delle quali destinate 

ad essere portate a conclusione dal duo 

Belviso-Boscaglia. Idee piuttosto chiare sugli 

obiettivi da raggiungere nei vari reparti per 

mettere in condizione il tecnico di poter 

partire per il ritiro del 22 luglio con almeno 

l’80% della rosa a disposizione. Messo a 

segno il colpo Nobile tra i pali, l’ex Virtus 

Francavilla affiancherà Dalmasso ed un terzo 

portiere che sarà reperito entro la fine della 

sessione di mercato. Il reparto di difesa 

sembra quello già bello e completo ma si è 

alla ricerca di un altro centrale di difesa e 

l’obiettivo sembra essere stato individuato in 

Michele Somma in uscita dal Palermo dove 

ha militato nelle ultime due stagioni. Brescia 

ed Empoli le altre tappe importanti della 

carriera del ventisettenne difensore scuola 

Roma. Buschiazzo partirà in ritiro con il 

gruppo e sarà valutato da Roberto 

Boscaglia. A centrocampo le maggiori 

attenzioni del club per reperire i profili adatti

al modulo che attua il tecnico di Gela. 

Giovanni Di Noia, 28 anni, nativo di Bari, con 

tanta esperienza in serie B con le maglie di 

Chievo, Carpi, Cesena, Ternana, Bari, Perugia 

e Gubbio la passata stagione in serie C.

E’ lui il vero obiettivo di Boscaglia per la zona 

nevralgica del campo dove si tratta anche 

per Marco Toscano, classe ’97, nell’ultima 

stagione alla Virtus Francavilla dove ha 

collezionato 28 presenze e in precedenza 

due stagioni all’Entella in B e al Trapani in 

serie C. Aniello Salzano, 31 anni, è il nome 

nuovo nelle venuto fuori nelle ultime ore di 

mercato. Centrocampista adattabile anche 

come esterno sinistro ha vestito nelle ultime 

tre stagioni la maglia della Ternana tra B e C, 

Livorno in B e due annate con la maglia del 

Bari nella serie cadetta. Salzano, napoletano 

di nascita, ha esordito nella massima serie 

con il Crotone con 7 presenze nel 

campionato 2016-2017. Confermate le 

indiscrezioni che vorrebbero Oliver Kragl 

aggregato al gruppo in partenza per il ritiro 

friulano dove lavorerà agli ordini del nuovo 

tecnico rossonero che deciderà per il suo 

eventuale tesseramento. In attacco al nome 

di Gaetano Monachello, 11 gol in 16 presenze 

nella seconda parte di stagione con la 

maglia del Mantova, torna d’attualità quello 

di Diego Peralta, 25 anni, in uscita dalla 

Ternana. L’attaccante argentino 2 reti e 

sette presenze con la Ternana era stato 

inseguito a lungo a gennaio nel mercato di 

riparazione.
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L'ATTESA E' FINITA. 
DOMANI SI COMINCIA 
Volley Femminile U21 a Ceringola
L’attesa è f inita: domani 12 luglio inizieranno gli 
Europei di Volley Femminile Under 21 nelle città di 
Andria e Cerignola e che si concluderanno con la 
f inalissima del 17 luglio presso il PalaTatarella del 
centro ofantino. Otto nazionali presenti (Italia, 
Turchia, Ucraina, Austria, Israele, Serbia, Danimarca, 
Polonia); oltre 300 persone tra atleti, arbitri e staff; 
festival, laboratori, iniziative culturali e di animazione; 
strutture sportive gratuite per accompagnare la 
settimana dello sport: Cerignola accoglie la grande 
manifestazione sportiva, la prima in assoluto del 
genere per quanto riguarda la fascia Under 21. Il 
Campionato Europeo di Volley Femminile Under 21 si 
giocherà tra Andria a Cerignola, con semifinali e f inali 
di scena nella città di Di Vittorio. A Cerignola si parte 
il 12 luglio, alle ore 17:30, con l’incontro Austria-Serbia 
e alle ore 20:00 con Ucraina- Italia; l’indomani, alle ore 
17:30, si sfideranno Serbia-Ucraina e alle 20:00 Italia-
Austria; il 14 luglio toccherà, alle 17:30, a Ucraina e 
Austria, mentre alle 20:00 sarà la volta di Serbia-Italia. 
Ad Andria, invece, il 12 luglio è prevista Danimarca-
Polonia e a seguire Turchia- Israele; il 13 luglio nel 
pomeriggio giocheranno Israele Danimarca e in 
serata Polonia Turchia; il 14 luglio alle 17:30 vi sarà 
Turchia Danimarca e alle 20:00 Polonia Israele. 
Successivamente le semifinali (16 luglio) e le f inali (17 
luglio) a Cerignola. Non sarà necessaria prenotazione 
e non è previsto un ticket di ingresso per le fasi a 
gironi.  
Ricco il calendario di eventi: dai laboratori di 
ceramica a cura di Verderamina per la valorizzazione 
del territorio ai laboratori di sartoria a cura di Orsa 
Onlus; dallo StreetFood nel piazzale antistante il 
Palazzetto (il 13 luglio, dalle ore 22:00) al simultaneo 
concerto dei The Reverends; dal CeriWineFestival, 
percorso enogastronomico in piazza Matteotti il 15 
luglio a partire dalle ore 20:00, al gran finale con 
musica e dj set presso il PalaTatarella, il prossimo 17 
luglio. Nel corso degli eventi collaterali sarà 
distribuita la “Carta dei Valori dello Sport” a cura del 
Club Unesco a seguito del laboratorio svoltosi presso 
il Centro Diorama, a cura dell’associazione Oltre 
Babele. 



LA FENICE BRINDA 
ALL'ARGENTO 

La Fenice Basket di Foggia con una selezione dei migliori under 19 ha vinto la medaglia d’argento ai 
Giugliobasket 2022, competizione internazionale di basket giovanile che si appena conclusa a 
Giulianova. In finale perde con onore contro La foresta Rieti (42-54), lottando in ogni centimetro del 
campo. La manifestazione, riconosciuta dalla Federazione Italiana di Pallacanestro, è giunta alla 14^ 
edizione e quest’anno ha visto la partecipazione di 120 squadre 1500 persone tra atleti, 
accompagnatori, arbitri e familiari al seguito. La Fenice Basket, guidata dal coach Pino Morelli, sì è 
presentata ai nastri di partenza con: Luca Morelli (capitano), Manuel Livini, Donato Pileo, Stefano 
Sacco, Andrea Bonetti, Davide Olivieri, Kevin Podio, Jacopo Sebastio, Alessandro Mancini e Mario De 
Lallo. Prima della finalissima la squadra foggiana aveva vinto tutte le partite: Fenice – Victoria Torino 
69-25, Fenice – Happy Drake 83-42, Fenice – Sisport Torino 71-53 e la semifinale vinta in rimonta 
contro Ancona 73-66. Vittorie commentate in diretta su facebook dal duo Davide Morelli e Samuele 
Livini che con caparbietà hanno raccontato le gesta di questi ragazzi. 
LA FINALE: FENICE BASKET – LA FORESTA RIETI 42-54 
Contro la favorita del torneo la Fenice Basket mostra subito i muscoli. I ragazzi di coach Morelli nel 
primo quarto se la giocano punto a punto. Luca Morelli e compagni riescono a colmare il divario 
soprattutto nell’altezza, giocando una pallacanestro veloce e tattica. Alla sirena chiudono avanti 15-
13. Nel secondo quarto sale in cattedra la squadra rietina. Trascinata dalla coppia Petendjue e 
Kouloum, Rieti va al riposo lungo sul punteggio di 29-20. Nel terzo quarto timida reazione della Fenice
che riesce comunque a non fare dilagare gli avversari. Si chiude sul 40-26. Ultimo quarto di marca 
Fenice. I ragazzi di coach Morelli provano la rimonta contro Kouloum e compagni. Bonetti e Livini 
trascinano i foggiani fino al -9. La foresta reagisce e controlla la partita fino all’ fine. La Fenice chiude 
con una bella tripla di Alessandro Mancini e un tiro da due del solito Livini. Tabellino, Foggia: Livini 
12, Morelli 9, Bonetti 7. 
Gianni Gliatta




